

Missbrauchsfälle katholische Kirche: Katholische Kirche tagt zu Missbrauchsfällen

Gestern begann in Rom der internationale Kongress zur Prävention gegen sexuellen Missbrauch www.thr.unigre.it. So wichtig der Blick auf die Begroffenen und die Täter ist: Es muss auch die Frage nach den tieferliegenden Ursachen innerhalb der römisch-katholischen Kirche gestellt werden. Dazu Christian Weisner im Nachtmagazin der ARD:

http://www.tagesschau.de/multimedia/video/sendungsbeitrag155442_res-.html

Zuletzt geändert am 07.02.2012